



Protokoll Generalversammlung der SFG

vom 31. Oktober 2019
im Pfarreiheim Schüpheim

1. Begrüssung/ Wahl der Stimmenzähler

Nach dem gemeinsamen Nachtessen begrüsst Pascal Schmid (Schügüs)

94 Fasnachtsgesellschaftsmitglieder.

Als Stimmenzähler werden Fabienne Felder und Livia Zihlmann vorgeschlagen und mit einem Applaus bestätigt.

2. Protokoll vom 31. Oktober 2018

Das Protokoll von 2018 konnte auf der Homepage nachgelesen werden. Es wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresrückblick

Sabine Dahinden (Ämmeruuger) blickt mit einer PowerPoint Präsentation auf ein gelungenes und vielseitiges Vereinsjahr zurück.

Am 11.11. wurde der Fasnachtbeginn mit schrägen Tönen begrüsst und das anschliessende Apéro stärkte alle Fasnachtbegeisterten.

Das Guuggentreffen fand am 23. Februar im Dorfschulhaus und auf dessen Areal statt.

Am Fasnachtsumzug nahmen 27 Nummern (12 Guuggenmusiken und 15 andere Gruppen) teil. Anschliessend an den «Fasnachtsumzugs- Rückblick» wird Samuel Wigger mit einem Applaus aus der Untergruppe «Umzug» verabschiedet.

Jeder Guuggenmusik- Präsident erläutert ihre Highlights der letzten Fasnacht. Dabei erfährt die Versammlung so manch lustige Gegebenheit.

Den verschiedenen Ressorts „Umzug“, „Kinderfasnacht“, „Fasnachtzeitung“ wird für ihre unermüdliche und tolle Arbeit gedankt und mit einem grossen Applaus gewürdigt. Bei dem Ressort Kinderfasnacht gibt es eine Änderung. Monika Balmer und Jeannine Portmann geben ihre Arbeit ab. Dank ihrem unermüdlichen Einsatz und den tollen Ideen ist die Kinderfasnacht bei den Familien sehr beliebt. Neu wird die Kinderfasnacht vom Knöpflihöck organisiert und durchgeführt. Die Uslumpete im Pfarreiheim rundete das Fasnachtstreiben ab.

Nebst den 4 abgehaltenen Sitzungen, organisierte der Vorstand ein Picknick für den erweiterten Vorstand als Dankeschön für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten der Fasnachtsgesellschaft.

An der Alpabfahrt bewirtschafteten einige Vorstandsmitglieder einen Getränke-/ Imbisstand.

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht

Kompetent erklärt Daniela Emmenegger den Mitgliedern die Jahresrechnung 2018/19. Der Einsatz in den verschiedenen Ressorts und den Arbeitseinsatz an der Alpabfahrt, konnte in diesem Jahr ein Gewinn verzeichnet werden. Dieser beläuft sich auf Fr. 7'432.07 Das Vereinsvermögen beläuft sich somit auf Fr. 10'085.57

Marco Giger und Yvonne Bucher schlagen der Versammlung vor, die Jahresrechnung 2018/19 zu genehmigen und damit den Vorstand zu entlasten. Dem wird einstimmig zugestimmt.

5. Jahresprogramm

Das neue Vereinsjahr verspricht wiederum viele interessante Aktivitäten.

11.11.19	Fasnachtseröffnung
15.02.20	Guuggertreffen Motto: Burgfest
20.02.20	Schmudo
22.02.20	Kinderfasnacht
23.02.20	Fasnachtssonntag, Fasnachtsumzug
24.02.20	Fasnachtsmontag
25.02.20	Uslumpete
26.09.20	Alpabfahrt
31.10.20	GV Fasnachtsgesellschaft

Maurus Emmenegger (Schügüs) stellt das neue Konzept der Auslumpeten im Dorfzentrum vor. Mit vielen Überlegungen und super Ideen des Organisationskomitee verspricht dieser Anlass ein unvergesslicher Event für Jung und Alt zu werden.

6. Verschiedenes

Die GV 2020 vom 31. Oktober findet mit einem Motto im Entlebucher Haus statt.

Der grosse und unermüdliche Einsatz der verschiedenen Untergruppen und die Vorstandsarbeit werden mit einem kräftigen Applaus verdankt.

Die Generalversammlung konnte um **21.29** Uhr geschlossen werden.